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1 Formalia

Start der Sitzung: 18:17 Uhr

1.1 Präsidium

• Redeleitung: Paul

• Protokoll: Bahner

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

keine

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

ESE, DESY, Schränke vor Checkliste

2 Schränke AP StuKo

Es kam eine Mail von Timmer - die AP-Leitung möchte Stahlschränke für die Archivierung von
Versuchen anschaffen. Der Institutsleiter möchte dies aus dem SVB bezahlen. Insgesamt geht es dabei
um max. 3300e.

Dies sollte unserer Meinung nach allerdings nicht aus dem Budget der Studierenden finanziert werden
- das ist reines Mobiliar und sollte vom Institut getragen werden. Wir gehen mit den uns zugeteilten
SVB effizient um - und schauen, dass nicht viel übrig bleibt. 10000e sind für das AP bereits eingeplant
- aber für die Verbesserung von Versuchen etc., nicht für einen Schrank.

3 Checkliste

• Hängematte - erledigt

• Ausmisten - Malte macht Doodle

• Fächer - August

• Plakat - wir brauchen ein Foto und Aufschlüsselung, wo Dinge hingehen (SVB) und irgendwas
mit Makkaroni-Cheese

• Beschlussdatenbank ist erledigt

• Kompetenzzentrum Kaffee Konzepte - reger Austausch zwischen Paul und Flo

• Lehrpreis - erledigt
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4 StuRa

Protokoll der StuRa Sitzung am 02.07.2019 Es existieren Probleme im AStA.

4.1 Vorstandsbericht

Für den Vorstand und das Präsidium werden neue Leute für das nächste Semester gebraucht - meldet
Euch, wenn Ihr das machen wollt!

4.2 Anträge

4.3 Forderungen Anlagerichtlinie (Fossil Free)

Die Forderungen von Fossil Free Freiburg bezüglich einer rechtlich verbindlichen Anlagerichtlinie unter
Ausschluss von Investitionen in die Kohle, Öl und Gasindustrie sollen unterstützt werden. Gegenüber
dem Rektorat soll sich die Studierendenvertretung für die Umsetzung dieser Forderungen einsetzen.
Details zu den Forderungen

Option Stimmen Reihung

Ja 15 1
Nein 0 2

Enthaltung 2

Zusammensetzung der Senatsausschüsse (Vorstand)

Der Studierendenrat möge beschließen, dass seine Vertreter*innen darauf hinwirken, dass, bei Veränderungen
in der Zusammensetzung der Senatsausschüsse, der studentische Stimmanteil mindestens gleich bleibt.
In Senatsausschüssen, in denen der studentische Stimmanteil geringer ist, als der studentische Stim-
manteil im Senat, soll mindestens der Stimmanteil des Senats angestrebt werden.

Option Stimmen Reihung

Ja 9 1
Nein 0 2

Enthaltung 1

Forderungspapier für eine klimaneutrale Universität (AK Klimaforderungen)

Der Studierendenrat möge beschließen, das im Anhang befindliche Forderungspapier für eine klimage-
rechte Universität zu unterstützen. Gegenüber Rektorat, Studierendenwerk und weiteren Akteur*innen
soll an geeigneter Stelle auf die Umsetzung der im Papier genannten Forderungen und die Realisierung
einer klimagerechten Universität gedrängt werden.

Falls redaktionelle Änderungen gewünscht sind, an den Vorstand Tim schicken (oder direkt an Fridays
For Future).

Option Stimmen Reihung

Ja 15 1
Nein 0 2

Enthaltung 0
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4.4 Termine und Sonstiges

ZukunftsWerkStadt - Hochschultage für Nachhaltigkeit“, 1.-6.7.2019

5 Sommerfest

Am Freitag ist das Sommerfest - es fehlen noch Leute für den Schichtplan! Haben wir jetzt gefüllt!

Schminke haben wir, Schminkschablonen werden entweder besorgt oder sind vorhanden. Es braucht
noch Tischtennisschläger und einen Basketball!

Beschaffung von 4 Tischtennisschläger für max. 30e
Option Stimmen

Ja 15
Nein 0

6 DESY

Yann macht’s (immer noch und landet regelmäßig im Spamfilter).

7 ESE

Tütenkram mit Nele - läuft!

Mit der Hüttenfrau sollte geredet werden! Bei der Hütte wird auf einen sinnvollen Schichtplan ge-
achtet - bspw. unterschiedliche Leute, die Fahrerschichten übernehmen. Es braucht im Allgemeinen
Fahrer*innen!

Erstiheft: Zeiten sollten angepasst werden/Timmer sollte geschrieben werden. Es braucht noch eine
Person, die das demnächst übernimmt!! Schwemmi kümmert sich zum großen Teil darum

Erstiwoche: Nadja und Mario machen das bis nächste Woche. Allgemein sollte auf jeden Fall immer,
wenn Alkohol angeboten wird, auch antialkoholische Getränke angeboten werden!

8 Mailingliste

Es wird abgeklärt, ob eine Mailingliste erstellt wird, bei der man sich anmelden kann, sodass Informa-
tionen an die Studierenden weitergeleitet werden können. Dies wäre DSGVO-konform, da es freiwillig
ist, wie bspw.

9 Lehramtsreferat

Anne war beim Lehramtsreferatstreffen. Ab November/Dezember soll es einen Lehramtsrat geben. Die
Fachschaften sollen eine Person + Vertreter*in dafür wählen. Dies liegt daran, dass Lehramtsarbeit
teilweise zu sehr unter den Tisch fällt. Des Weiteren gibt es FACE - dort werden Leute für den
Prüfungsausschuss und Studienausschuss gesucht - allerdings muss man M. Ed. sein. Des Weiteren
ging es um ein Drittfach, was mit dem Bachelor-Mastersystem nicht sinnvoll möglich ist. Man müsste
zwei Poly-Bachelor studieren, zwar nur eine Bachelorarbeit schreiben, aber dafür zwei Masterarbeiten
danach!

5



Am Montag um 18:00 Uhr c. t. im Raum 1098 findet ein Infotreffen für alle Lehramtsstudierende statt,
der sich mit dem M. Ed. befasst.

10 Lehrpreis

Herr Filk bekommt den Lehrpreis, darüber freut er sich sehr. Offiziell bekommt er ihn zwischen 15:00-
17:00 Uhr. Es braucht eine Person, die den Lehrpreis überreicht - die Rede würde geschrieben werden.
Mario und Anne machen das.

Der Lehrpreis funktioniert soweit - allerdings fehlen noch die richtigen Kugellager, diese sind aktuell
noch nicht angekommen.

Man sollte dazu einen Post machen und einen Plakat, damit Aufmerksamkeit auf den Preis gelenkt
wird und Herr Filk gebührend geehrt wird.

Mario braucht noch Hilfe bei der Erstellung der Urkunde, Brohannes hilft ihm. Mario kümmert sich
weiterhin um einen Rahmen.

11 Resolution zur Unterschriftenkampagne
”
Wissenschaft für

Nachhaltigkeit, Frieden und Demokratie - Die Zivilklausel in NRW
erhalten!“

Wie wollen wir möglicherweise Werbung dafür machen? Möglicherweise die Reso an die Pinnwand
im großen Hörsaal hängen zusätzlich weiteres Infomaterial bereitstellen. Möglicherweise ein schönes
Plakat mit QR-Code erstellen? -Paul fragt beim StaPF nach, macht aber kein Plakat.

Option Stimmen

Ja 11
Nein 0

12 MLP-Sponsoringding Nachbesprechung

Das Sponsoringding lief wohl erfolgreich durch - sie wollen jetzt fragen, ob wir mehr zusammen machen.
Die Fachschaft ist dagegen.

13 Update Homepage?!

Die Homepage ist outdated - wenn Sachen darauf stehen, sollten die auch stimmen. Zusätzlich sollten
bei Daten auch JAHRESZAHLEN dazu zu schreiben. Idee wäre, ein Arbeitskreis zu gründen. Wer
macht mit? -Mario, Yann, Paul, Brohannes, Malte, Bartle

14 PraktikumsEVA

Das Praktikum sollte evaluiert werden. Ist vertagt.
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15 Barrierefreie Fachschaft

Es hat sich wieder niemand darauf vorbereitet.

GO-Antrag auf Nicht-Befassung, Abstimmung:

Option Stimmen

Ja 7
Nein 4

Dieser wird nicht befasst.

16 Recap π-tsch Party

Die Party lief finanziell okay.

Obwohl es keine Aufräumschicht am Tag danach gab, hat es trotzdem halbwegs funktioniert - allerdings
ist sie trotzdem notwendig, der Pool lag bspw. bis heute noch herum.

Sollen wir jetzt jedes Jahr einen größeren Pool beschaffen? -Umweltbeauftragter sagt nein.

Mario stellt ein How-To

In einem Laden gäbe es eine Pumpe für 30e - für den Pool wäre das notwendig.

Zukünftig eine Abbauschicht am Tag nach einer Festlichkeit einzuführen
Option Stimmen

Ja 15
Nein 0

Pumpe für 30e kaufen
Option Stimmen

Ja 15
Nein 0

17 Sonstiges

17.1 Umweltbeauftragte Person

Es braucht weiterhin eine umweltbeauftragte Person - Sino macht das!

17.2 Tutoreneva

Läuft scheinbar.

17.3 Filmeabend mit Schätz

Der Schätz wäre für einen Filmeabend bereit - aber erst nach der Klausurenphase (Anfang August).
Sonst hätte er Zeit für einen Nachmittag mit Eis etc.

Bessere Idee wäre vielleicht Richtung AP oder FP? Schätz sollte allerdings wissen, dass wenige Leute
im August dabei sein werden.

Ende der Sitzung: 20:28 Uhr.
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